



Komunitas Line Dance Unjuk Gigi di Selasa Wagen Malioboro

YOGYA, TRIBUN - Puluhan emak-emak yang tergabung dalam komunitas Line Dance Daerah Istimewa Yogyakarta (DIY) ikut memeriahkan Selasa Wagen di Kawasan Malioboro, Yogyakarta. Para dancer komunitas Line Dance menghibur para pengunjung Malioboro dengan menari di depan Gedung Agung, Yogyakarta, Selasa (16/7) malam.

Komunitas *Line Dance* Yogyakarta tersebut mulai menampilkan kebolehannya sejak pukul 18.00 WIB. Seluruh peserta yang menggunakan kaos warna merah dan oranye

yang dipadukan dengan celana jin itu awalnya menari dengan diiringi empat lagu sekaligus.

Kemudian, masing-masing kelompok *Line Dance* menari secara bergantian sesuai dengan tema gerakan dan lagu yang dipilih.

Seorang peserta, Ratna (38) mengaku kelompoknya ikut memeriahkan Selasa Wagen sebagai ajang untuk mengaktualisasi hasil latihan dari kelompok *Line Dance* yang dia ikuti. "Kami ikut memeriahkan untuk tes mental juga tampil di muka umum," katanya di sela-sela acara.

Sementara itu, Instruktur *Line*

Dance Yogyakarta, Nurjanah, mengatakan kegiatan *Line Dance* di Selasa Wagen itu diikuti oleh sebanyak 15 komunitas dari Kota Yogya, Bantul dan Sleman. "Kami senang banget di Selasa Wagen ini kami dilibatkan. Ini juga jadi ajang untuk komunitas berpartisipasi," ujarnya.

Dia berharap ke depannya, komunitas *Line Dance* dapat terus dilibatkan dalam kegiatan-kegiatan di Yogyakarta. Seperti diketahui, masyarakat dan wisatawan yang berkunjung ke kawasan Malioboro disuguhkan dengan berbagai pertunjukan pada

Selasa Wagen.

Selain *Line Dance*, ada juga pertunjukan seni dan budaya lainnya di kawasan Malioboro.

Selasa Wagen sendiri diperingati setiap hari Selasa Wage di Jalan Malioboro Yogyakarta.

Banyak pentas seni, *workshop*, musik dan beragam pertunjukan menarik di sepanjang Jalan Malioboro hingga Jalan Pangurakan. Dengan jalan yang bebas dari lalu lintas kendaraan, pengunjung akan leluasa menikmati pertunjukan termasuk *workshop* yang disajikan secara gratis. (mur)



MENARI - Sejumlah penari dari komunitas *Line Dance* memeriahkan Selasa Wagen di depan Gedung Agung kawasan Malioboro Yogyakarta, Selasa (16/7) malam.

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 01 Oktober 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005